

Bruitalisme

Sylvain Souklaye
2010

Des racines et du web...

Loading pour l'éternité...

Loin du clavier, loin du cœur...

Pour faire des choix, il faut en avoir...

L'ère de la liberté par l'abonnement...

L'époque confond boulimie et savoir...

Un journal extime parmi tant d'autres...

Insubmersible, ignifugé et insensible...

Je préfère l'impossible à l'impensable...

Je préfère la désertion à la rédemption...

Du désir au désordre jusqu'au désastre...

Comme une bouteille jetée dans le web...

À quand des droits d'auteurs sur les Rt ?

J'ai une pièce jointe à la place du cœur...

Je préfère les anomalies aux
phénomènes...

Le GPS tuera ce qu'il nous reste
d'instinct...

Universel, Intemporel et tellement
commun...

L'époque confond remplissage et
expérience.

Correction automatique & mentalité
prévisible...

Vivons mieux, vivons moins cher, mais à
crédit...

Le remède est une maladie comme une
autre...

L'époque compile plus qu'elle ne se
souvient...

À l'heure de la mise à jour, je me mets en
veille...

L'information ne fait pas le savoir, mais
l'inverse...

La spirale universelle mène au siphon
personnel...

Je Rt d'abord et ensuite je pose les
questions...

Je préfère les métamorphoses aux
métaphores...

La boulimie à volonté et la famine en
exclusivité...

Je prends la déraison pour un acte de
bravoure...

N'importe quoi, ne veut pas dire
n'importe quand...

Je préfère être un chien errant qu'un
singe savant...

Je préfère les sociopathes soft aux
hardcore gamer...

Quand l'ordre devient un art, il est
l'heure de mordre...

Le Rt est le droit d'ingérence des
territoires disjoints...

Entre la justice et le masochisme, il y a les
menottes...

La retraite, beaucoup en parlent, mais peu
la vivront...

Dans l'historique de ta timeline, nul ne
t'entendra crier...

Pourquoi avoir un avis définitif dans l'ère
du provisoire...

Certains ont une vie privée, les autres une
mort publique...

Jadis, j'avais des souvenirs, maintenant,
j'ai des archives...

Je voudrais un arrêt maladie pour
accident de vie sociale.

Nos descendants hériteront de notre
ADN après notre IP...

Le communautarisme universel est
l'avenir du marketing...

Je vis sur une île déserte avec 6 milliards
de colocataires...

Avec la vie en 140 caractères, les
postillons me manquent...

L'époque s'indigne de l'inextricable et
rentabilise le ridicule...

Je remettrais ma procrastination à
demain, enfin peut-être...

Je veux bien me supprimer, mais pas sans
une sauvegarde...

Le temps en jachère, le bonheur à crédit,
l'éternité en viager...

140 signes pour faire le singe en faisant
preuve de caractère...

Parfois mieux vaut un bon mon miroir à
un excès d'humanité...

Il n'y a plus de place pour la sagesse dans
l'âge de la vitesse...

L'échec du multiculturalisme est la
réussite de la colonisation...

Plus l'on se bat pour exister, plus on
disparaît parmi les autres...

Souriez, vous êtes compilés, avec ou sans
votre consentement...

Je préfère les monstres de mon enfance à
l'eugénisme ambiant...

Si l'adulcescence est un business,
l'infantilisation en est sa laisse...

La force du nombre fait des lieux
communs, un langage universel...

Avant il y avait la vie privée, maintenant
il n'y a que la vie off line...

Nous oscillons entre l'infini de poche et
l'exploration en vase clos...

Le comble de la vacuité, c'est d'en faire
une profession de foi...

Je crois que je ne sais rien et que cela
suffira vu les circonstances...

Entre la vacuité et l'omniscience, il y a le
web et surtout les hommes.

Certains ont des problèmes de caractère,
d'autres de typographie...

Je veux bien y arriver, mais que vais-je
faire après ? Recommencer...

J'aime lorsque l'absurde prend le pas sur
le métronome du sordide...

Il n'y a plus rien de mémorable, il ne
reste que le "tout" enregistrable...

Avant certains vivaient avec un masque,
maintenant ils ont un avatar...

Il ne faudrait pas confondre désobéissance
civile et fantaisie militaire...

Je vais prendre la tangente pour trouver
ma voie sur l'autoroute du flux...

Avant j'étais sur un siège éjectable,
dorénavant j'ai un écran inamovible...

La procrastination préventive entraîne
usure du canapé et état végétatif...

Avant dans le métro, j'avais une armure,
maintenant j'ai des écouteurs...

L'époque de la perfection me ferait
presque aimer toutes mes cicatrices...

Avant je voulais me réincarner,
maintenant je me contenterai d'un
reboot...

Ici, partout. La différence, c'est le copier/coller. L'influence, c'est le nombre.

Pourquoi se battre pour l'oubli définitif
lorsque l'on a une mémoire partielle...

Certains ont des problèmes de
consciences, les autres de bande
passante...

Quand vous me suivez, je rassemble,
quand je vous suis, je vous ressemble...

L'époque fait de l'exactitude, une vérité
puis de la performance, une sécurité...

Hier le droit du sang, aujourd'hui le droit
du sol et demain le droit biométrique...

Il ne reste qu'à faire machine arrière, si
l'humain tente encore d'aller de l'avant...

La religion du "rien d'essentiel" fera
passer à la postérité l'ère du "tout
accessoire" ...

Les suiveurs d'index tendus sont souvent
des anciens pointeurs de majeurs en
l'air...

Les extrémistes modérés administrent la
fin du monde comme un bed &
breakfast...

Celui/celle qui vit par la correction
automatique périra par la correction
automatique ...

À force de vouloir repousser les limites,
on en oublierait presque son point de
départ...

Le temps réel deviendra à terme une
religion dépourvue d'histoire et de
perspectives...

Le nihilisme et l'extrémisme vont devenir
les seules façons raisonnables d'envisager
les choses...

En liberté auto-surveillée, j'habite un
monde en jachère cerné par des frontières
invisibles où les Hommes sont en voie
d'expansion...

En liberté auto-surveillée, j'habite un
monde en jachère cerné par des frontières
invisibles où les Hommes sont en voie
d'expansion...

Le futur était censé faire mes corvées à ma place, mais il ne fait que m'indiquer l'heure à laquelle, je dois les exécuter...

Il y a ceux qui perdent, il y a ceux qui
gagnent et ceux qui passent leur vie à les
regarder...

Gentillement trashouille, poliment
transgressif, softement violent,
banalement à la mode...

Continue à vouloir libérer les masses
lorsqu'elles chérissent le confort de leur
captivité...

"Il s'est pendu avec ses liens, ses followers
multiplient les épitaphes en 140
caractères..."

Le Wifi ne remplacera jamais le cordon
ombilical lorsque le mode veille nous
regarde perdre pied, la conscience à
l'horizontale...

Sur la bonne trajectoire, à la juste distance, presque en orbite, j'ai fait demi-tour pour retrouver mes racines...

À l'époque de la vitesse, peu importe le
décor et la destination pourvu que l'on ne
manque de rien...

Certains vivent avec un masque, les
autres avec des avatars, moi je n'ai que de
la peau d'homme sur la face...

La désuétude a cette noblesse anecdotique
que le meilleur des futurs possibles ne
peut garantir...

La querelle entre les anciens et les
modernes me fait plus penser à un conflit
d'intérêts qu'à un débat d'idées...

En fin de polémique, cher ami, il te
faudra choisir entre la cause et la case
comme fonds de commerce...

J'attends un signe du destin ou qu'on me
spoil la fin du monde pour prendre une
décision provisoire.

L'époque fait d'un épiphénomène une
religion puis un souvenir durant le laps
de temps raisonnable de 24 heures
chrono...

Le coupable est un meilleur motif et
indice de satisfaction que la justice,
apparemment...

Génération sans visages, ni personnalités
durables avec une atrophie de la
sensibilité et atteinte d'éléphantiasis de
l'égo...

Je ne sais pas grand-chose, mais je n'en
fais pas une maladie et encore moins une
carrière...

On se fait des idées, parfois des ennemies,
on a souvent des regrets, mais jamais
suffisamment de temps avant de les
réitérer...

Je veux bien débattre jusqu'à m'en
démètre la plèvre, mais fais-moi le plaisir
d'arrêter d'écouter avec ton nombril...

Une société écran, un peuple à cran, un
libre arbitre sous écrou, des hurlements
sans cri et une vérité qui sonne creux...

Je suis un Néandertal interstellaire, la
main sur le dernier maillon de la chaîne
alimentaire avec un libre arbitre
apprivoisé...

Lorsque mon répondeur me fait la morale, j'ai l'impression que j'ai laissé la terre entière en double appel...

Vous reprendrez bien une part de
matérialisme pour accompagner votre
consommérisme ?

Le don d'ubiquité du spammeur a le
professionnalisme que le nombril du
colonisateur n'aura jamais...

La différence entre la culture et le
folklore est la même que celle qui sépare
les vainqueurs des vaincus...

À force d'être contre, on peut finir par devenir ce que l'on fuit, une mentalité dominante, mais seul dans un coin...

La civilisation s'écroule tranquillement,
mais personne ne s'insurge, tout le monde
rentabilise tant que cela est encore
possible...

Nous sommes passés de l'ère de
l'individualisme absolu à la civilisation de
l'amitié sans limite, en gardant la même
indifférence...

Les gyrophares chantent pour moi à
l'heure où les matraques pratiquent le
tutoiement automatique...

Entre les bilans définitifs et les prévisions négociées à l'amiable, il y a la dictature de l'immédiateté...

© Sylvain Souklaye, 2020